

KUNITOMI

2019

10

No.550

特集

普通科じゃない専門学科でもない

本庄高校総合学科

広報紙を
アプリで



マチイロ

本庄高校のオープンスクールで、令和2年度から採用される県内公立高校初の「選べる制服」がお披露目されました。もちろん見た目だけでなく、学習の中身も変わります！（7月25日撮影）

CON
TEN
TS

P08-13 特集 本庄高校総合学科

P02 Information 農業委員などを募集など
P04 町公式LINEアカウントを開設など
P05 消費税率の引上げに伴う公共料金改定など

ポケット
P06 まちの話題 田尻棒踊り、HOCKEY STOCK など
P14 みんなのひろば 短歌/俳句/川柳など
P16 きらり☆くにとみ出会い隊/クニトミのお宝発見伝

募集 entry 初心者にも分かりやすい 古文書講座

国富町史談会では、会員でもある柘植幹雄氏を講師に、古文書講座を行います。お気軽にご参加ください。

日時 10/12、11/2、12/14、1/11、2/8 いずれも土曜日の午前9時30分から11時30分の2時間

場所 町農村環境改善センターB会議室 受講料 無料(資料代500円)

国富町史談会 間賀田 ☎ 080-1937-0071

お知らせ information 住民票とマイナンバーカード 旧姓の記載が可能

11月5日から、住民票とマイナンバーカードに旧姓(旧氏)が併記できます。併記するためには手続きが必要です。詳しくはお問い合わせください。

旧姓が併記された住民票とマイナンバーカードは、各種の契約や銀行口座の名義に旧姓が使われる場面での証明や、就職、転職時など仕事の場面でも旧姓で本人確認ができます。

町民生活課 ☎ 内線356

募集 recruit 任期は3年間 農業委員など募集

農業に関する知識や経験を生かして、町内の農地利用最適化を推進する①農業委員と②農地利用最適化推進委員を募集します。

募集人員と報酬(年額)は①が17人、324,000円、②が15人、264,000円で、募集期間は10月21日(日)~11月20日(日)です。詳しくは回覧文書やホームページで確認するか、お電話にてお問い合わせください。

農業委員会事務局 ☎ 内線431

イベント event 安全で安心な まちづくり推進大会

東諸島地区防犯協会では、今年で24回目となる標記大会を行います。本庄高校生や町内の中学生による意見発表、ラジオやテレビでもご活躍中の初鹿野聡さんによる講演、三味線奏者の石井秀弦さんによる津軽三味線ショーが行われます。参加は無料で、粗品も進呈しますので、是非ご参加ください。

日時 10月24日(日) 午後1時開場

場所 町農村環境改善センター

東諸島地区防犯協会 ☎ 75-9571

お知らせ information 文芸雑誌の作品募集 文芸くにとみ

昭和59年創刊の文芸くにとみは、歴史ある郷土文芸雑誌として長く親しまれています。

町文化協会では、来年1月発刊予定の第34号への掲載作品を募集しています。掲載に際しての審査や表彰はなく、応募作品はすべて掲載されます。是非ご応募ください。

募集内容 ①短歌、俳句、川柳(1人5首(句)とし題名をつける。)②随筆(1人1編、800~1,000字程度)③詩(1人1編、原稿用紙2~3枚程度) ※国富町の生活、祭り、風物詩などを題材にした作品を特に歓迎します。

応募締切 10月31日(日)

応募資格 町内在住(勤務)の方

〒880-1192 国富町役場社会教育課内

町文化協会「文芸くにとみ」係

社会教育課 内線423

お知らせ information お早めに準備を 事業継承相談会

国富町商工会では、事業承継個別相談会を開催します。事業承継をお考えの経営者様、後継予定者様などお気軽にご相談ください。相談は無料で、秘密は厳守致します。

相談内容 親族内承継、従業員承継、事業譲渡(売却)

開催日時 10月24日(日) 13時~15時

開催場所 国富町商工会館

相談料 無料

※予約制のため必ず事前にお電話をおかけください。日程の調整がつかない方は、別の日時で調整しますのでご相談ください。

国富町商工会 ☎ 75-2211

講習会 training ひとり親家庭の皆さんの 就業を支援します

宮崎県母子寡婦福祉連合会では、介護の専門的な知識や技術を学ぶ研修を実施します。詳しくはお問い合わせいただくか、当連合会のホームページをご覧ください。

対象 ひとり親家庭の父または母、寡婦

日時 11月6日~令和2年3月2日

毎週月・水・金 午後7時~9時

場所 ライブビジネススクール

(宮崎市江平西1丁目第2丸三ビル)

受講料 無料(テキスト代は自己負担)

宮崎県母子寡婦福祉連合会 ☎ 22-4696

お知らせ information 区に加入していない方へ 戸別受信機調査

※これは区に加入されていない方への調査です。区に加入している方はすでに区長を通じて調査が完了しておりますので、連絡は不要です。

町では、令和2年度以降、災害時の情報伝達手段を、現在の屋外拡声器からメール配信へと変更します。

この場合、携帯電話やスマートフォンが無い家庭では情報を受け取ることができないことから、下記の要件に当てはまる世帯には「戸別受信機」を配布する予定ですので、総務課危機管理係までお知らせください。

戸別受信機配布予定世帯

①携帯電話・スマートフォンが無いか または電波の入りにくい世帯

②高齢者世帯などで、メールの扱いができない世帯

総務課 ☎ 75-2016

お知らせ information 県民一斉防災行動訓練 みやざきシェイクアウト

県では「津波防災の日」及び「世界津波の日」を中心とした期間に、地震発生時の安全確保行動を県内全域で行う県民一斉防災行動訓練「みやざきシェイクアウト」を実施します。

大規模地震の発生時には、まず自らの身は自らで守るという「自助」の考え方に基づいて「いのち」を守ることが大切です。どこでも、誰でも参加できる訓練ですので、是非ご参加ください。

県 HP の QR コード➡

宮崎県危機管理課 ☎ 26-7066

募集 recruit 支援員・調理職員など 向陽の里募集中

知的障害者総合福祉施設「向陽の里」では次のとおり人材を募集中です。詳しくはお問い合わせください。

募集する職員

①支援員(嘱託員・臨時職員) ②栄養士(臨時職員) ③調理職員(嘱託職員・臨時職員) ④配膳職員(短時間労働職員) ⑤ヘルパー(短時間労働職員) ⑥事務員(臨時職員) ⑦世話人兼生活支援員(短時間労働者)

賃金・資格要件

賃金は①~⑦ともに法人規程により支給。②⑤以外は資格要件は不問です。

向陽の里 総務課 亀島 ☎ 75-2200

農業 agriculture ご検討ください 農業者年金加入

町農業委員会及び町農業者年金受給者協議会では、農業者年金への加入推進に取り組んでいます。未加入の方は是非ご検討ください。

※配偶者や農業後継者も加入できます。

農業者年金とは

農業者の老後の安定と担い手の育成・確保を目的とし、少子高齢化に即応した農業者のための公的年金です。

農業者年金の加入資格

①国民年金の第1号被保険者で②年間60日以上農業に従事している③20歳以上60歳未満の人

農業者年金加入のメリット

①積立方式で長期に安定した制度 ②保険料の額は自由に選択可能 ③80歳まで保証が付いた終身年金 ④認定農業者などの担い手には、保険料の国庫助成あり ⑤税制面でもメリットあり

※詳しくは、各地区農業委員、または農業委員会事務局までご連絡ください。

農業委員会事務局 内線432

農業 agriculture 希望者は申込みを 農業日誌予約受付

町農業委員会では、2019年版の農業日誌の予約を受け付けています。

購入を希望される方は、農業委員会へ10月25日(日)までにお申し込みください。日誌の販売は11月中旬以降を予定しています。

農業委員会事務局 内線432

募集 entry 教えてください。あなたの「こころの風景」

何気ない風景、みんなに伝えたい景色、音の記憶と重なる情景などエピソードを添えてお送りください。俳優の火野正平さんが、あなたの思い出に会いにくるかもしれません。

NHK BS プレミアム

「にっぽん縦断こころ旅 2019 秋の旅」

放送予定 9月23日(日)~12月27日(日) (宮崎県は12月9日(日)~13日(日))

応募締切 10月21日(日)必着

NHKふれあいセンター ☎ 0570-066-066



いいところあったら、行かせてよ!

旅人 火野 正平

健康 health 参加無料です! 野菜料理教室

国富町食生活改善推進協議会では「健康づくり応援事業料理教室」と題し、野菜を使った料理実習を行います。参加無料ですので、是非ご参加ください。

日時 11月29日(日)

午前9時30分~午後1時

場所 保健センター

対象 町内在住の方 30名

申込 11月8日(日)までに保健センターに直接電話でお申込みください。

保健センター ☎ 75-3553



お知らせ information 令和2年新成人の皆さんへ 成人式は1月12日

来年の成人式は、1月12日(日)に開催します。※成人の日ではありません。ご注意ください。

社会教育課 ☎ 内線423

募集 recruit 時間を有効活用しませんか 家内労働(内職)

ご希望の方は、家内労働相談窓口(雇用労働政策課)までお気軽にお問い合わせください。お電話による相談も受け付けています。

仕事の内容(一部の例)

●粘土人形作り、プラ板・ストラップ製作他 工賃 1個 1円~

●大学いも用さつまいもの皮むき、カット 工賃 1個 15~25円

●洋服の縫製、型紙おこし、裁断 工賃 1着 1,500円~(品物により変動)

●手織り 工賃 1反(12疋) 3万~10万円

●剣道具パーツの製作 工賃 1組 10円~

●ニラの選別ほか 工賃 1疋 50円

●紳士服などの糸きり、糸取り、まつり縫い 工賃 1本 60~140円

事業所の方へ

家内労働に適したお仕事はありませんか?縫製、刺しゅう、編物、部品組み立て、データ入力などの経験者や、パソコン(エクセル、ワード)などの各種資格所有者も登録されています。内職委託の際にも、是非当窓口をご利用ください!

宮崎県雇用労働政策課 ☎ 26-7105

子ども child お気軽にご参加を 赤ちゃん相談

保健センターでは、毎月1歳未満のお子さんを対象とした乳児相談と離乳食教室を開いています。どちらも無料で参加でき、お申込みは不要です。

誕生日の近い赤ちゃんが集まりますので、交流の輪が広がるかも...お気軽にご参加ください。

場所 保健センター

にこにこサークル(乳児相談)

日時 10月1日(日) 午後1時~2時受付

次回開催 11月6日(日)

※助産師による授乳相談や身長、体重の測定もありますので、母子健康手帳をご準備ください。

マンマクラブ(離乳食教室)

日時 10月29日(日)

午前9時45分~10時受付

次回開催 11月19日(日)

※母子健康手帳、エプロン、タオルのほか、子ども用の椅子なども必要な方はご準備ください。

保健センター ☎ 75-3553

お知らせ information 必ず届出を 家屋の取り壊し

家屋を取り壊したときは、滅失登記をしないと固定資産税が引続き課税されます。登記されている家屋の場合は法務局(宮崎市別府町)へ、未登記の家屋の場合は税務課まで届出をお願いします。

税務課 ☎ 内線362

募集 recruit 作業員を募集中! 埋蔵文化財発掘調査

町内で不定期に行う埋蔵文化財の発掘調査に、作業員として登録していただけの方を募集しています。詳細は、社会教育課までお問い合わせください。

社会教育課 ☎ 内線422

お知らせ information 事前に相談・照会を 遺跡周辺開発行為

町内には多くの遺跡(古墳など)が点在しています。遺跡周辺の土地については、規制がかかっている場合がありますので、開発などの計画がある方は、事前に社会教育課にお問い合わせください。

社会教育課 ☎ 内線422

消費税率の引上げに伴い、公共料金の一部が改定されます

令和元年10月1日から消費税率（地方消費税を含む）が、現行の8%から10%へ増税されることに伴い、各施設の使用料・手数料も増税の対象となります。皆さまのご理解とご協力をお願いします。

※詳細な料金につきましては、各担当課にお問い合わせください。

◆対象となる主なもの

- 社会教育施設（農村環境改善センターの大ホールや会議室、文化会館の会議室、各体育館など）の使用料
※ただし、アリーナくにとみについては使用料の変更はありません。 ☎社会教育課 ☎内線423
- 運動公園、庭球場の夜間照明料金 ☎社会教育課 ☎内線424
- 市街地広場使用料 ☎企画政策課 ☎内線243
- 水道料金、下水道使用料（12月請求分） ☎上下水道課 ☎内線343
- 一般廃棄物処理手数料 ☎町民生活課 ☎内線356

◆対象とならない主なもの

- 法華嶽公園使用料 ☎法華嶽公園管理事務所 ☎78-1943
- 所得証明などの各種証明発行手数料 ☎税務課 ☎内線365
- 住民票などの各種証明発行手数料 ☎町民生活課 ☎内線356
- 犬の登録手数料 ☎町民生活課 ☎内線359

町公式 LINE ぜひ友だち登録を

スマートフォンのコミュニケーションアプリ「LINE」の町公式アカウントを開設しました。町内のイベント情報や保健センターの健診の案内、災害時の避難所情報などを配信する予定です。アプリのホーム画面から「国富町」と検索し「友だち登録」をすることで、情報を受信できるようになります。



国富町の
LINE公式アカウント
QRコード

※詳しい登録方法は町ホームページをご覧ください。

スポーツバイキング in アリーナ

時間内選り放題！しかも無料!!!

抽選で
地どれ野菜を
プレゼント!

アジャタ、カローリング、剣道、ソフトテニス、バスケットボール、
バドミントン、バレーボール、フェンシング

日時：10月14日(史上最後の体育の日*) 9:00～13:00 (8:30受付開始)

場所：アリーナくにとみ



※2020年から「体育の日」は「スポーツの日」に名称が変更されます。 主催：国富町スポーツ推進委員協議会 お問い合わせ：社会教育課 ☎75-2361

国文祭・芸文祭みやざき2020 一年前イベントの開催について

開会まであと1年となりました。10月13日(日)には「いざや、みやざき宵まつり」、10月14日(月・祝)には「こころ」のふれあうフェスタ2019(ステージ)、そして、10月19日(土)には、国内外で活躍されている演出家の宮本亜門氏による「ニッポンを演出する」と題した講演会を一年前イベントとして開催します。今年の秋もイベントが目白押しですので、皆様ぜひ足をお運びください。
※大会本番に向けた協賛事業も募集しておりますので、御協力よろしくをお願いします。



【問】国文祭・芸文祭みやざき2020事務局（国民文化祭・障害者芸術文化祭課）
電話：0985-26-7951
メール：kokubunsai-geibunshai@pref.miyazaki.lg.jp
フェイスブック：https://www.facebook.com/miyazaki2020jimukyoku/

今年も仮装大会を行います。仮装して来場された方には、素敵な特典も準備しています。家族や友達みんなで、ぜひ仮装してご来場ください！
楽しい催しものもあります。消防車も来るよ!!

10月26日(土) 午後4時開場
JA宮崎中央ニラ集出荷場
問 三名区青年団事務局 ☎75-2758

三名まつり

ネットでも買える!

ハロウィンジャンボ5億円
(1等3億円・前後賞各1億円合わせて)

ハロウィンジャンボミニ3,000万円
(1等2千万円・前後賞各5百万円合わせて)

この宝くじの収益金は市町村の明るく住みよいまちづくりに使われます。

9月24日(火) 2種類同時発売! 発売期間 9/24(火)～10/18(金)
抽せん日 10/30(水)

クーちゃん
公益財団法人 宮崎県市町村振興協会 各1枚 300円

としよかんだより

町立図書館 ☎75-9577
最新情報や蔵書検索はこちらから
図書館ホームページ



《一文の本》で展示している本

図書館内特設コーナーにて展示貸出中!



10月27日(日)～11月9日(土)は『読書週間』です! 図書館では、今年の標語「おかえり、菜の場所で待ってるよ」にちなんだ展示を行っています。
ハロウィンに合わせた企画も実施中!

一文の本
本の中から一文を抜きした特製POPをつけて貸出しを行なっています。印象的なセリフ、心に残る描写など、様々な一文だけを頼りに本を選んでみてはいかがでしょうか? 思わぬ出会いがあるかもしれませんよ! 秋の読書には是非お役立てください。

ハロウィンプレゼント配布中
10月31日(木)のハロウィンまで、本「A Little」の子供さんにプレゼントをお渡ししています。
年のプレゼントはカボチャのオーナメントです。皆さまのご来館をお待ちしています。児童の展示コーナーではハロウィンに関連する絵本も展示しています。図書館でハロウィン気分にはたまりませんか?





1組6人の踊り手は棒や鎌を手に、それぞれ異なる動きをするため、間違えると相手や自分を傷つけかねない。10代の若手の参加もあって、今年は3組18人で奉納。

宇津野神社境内で勇壮に舞う

400年の歴史ある郷土芸能「田尻棒踊り」
9月16日、宇津野神社境内で田尻棒踊り保存会（綾貴生会長、38人）による棒踊りの奉納が行われました。町議会議長を2期4年務めた故・比良元静香氏の『田尻史物語』によると、この棒踊りは文禄時代（1590年代前半）から奉納されるようになったと伝えられており、実に400年以上の歴史を持つものです。

この日は田尻区の敬老会も行われており、保存会の皆さんは田尻公民館でも棒踊りを披露。踊り終えると、大きな拍手が贈られていました。『石仏の里 田尻史物語』比良元静香 著



ヒガンバナが咲く田んぼ道を、保存会の皆さんがトントンカランカんと太鼓と男鉦女鉦(おがねめがね)を打ち鳴らしながら宇津野神社へと向かう。



今年から保存会の会長を務める
綾 貴生さん〔田尻〕

若い頃は仕事の関係もあって宮崎市内に住んでおり、消防団にも入っていませんでした。16年前に地元に戻り、8年前に保存会に入りましたが、棒踊りを通じて地域の皆さんと関われるようになって、本当に良かったと感じています。

本庄中は白団がダブル優勝！

小中学校で運動会を開催
9月15日に中学校3校で体育大会が、24日に小学校4校で秋季大運動会が行われました。小学校は22日(日)の予定でしたが、台風17号の接近に伴い日程が延期され、さらに当日朝も雨が降り行方が心配されましたが、昼前からは晴天に恵まれ、児童らははつらつとした姿に、観客席からは大きな声援が送られていました。



竹の棒やタイヤを奪い合う3年生の団技はその名も「増税前最後のパーゲンセール」。商品!?獲得に向けピストルの合図で一斉にスタート!

大きな声を出してもらうために、自分自身も声かけを頑張りました。3団での運動会は初めてでプレッシャーもあったけど、ダブル優勝できて良かったです。団のみんなと先生、親にも感謝しています!

白団団長
大石 蒼空さん(本庄中3年)



全団対抗リレーは白団の勝利!本庄中は3年の学級数で団が分かれるため、今年は平成28年度以来の3団体制による運動会。3団での運動会はこれが最後かもしれない。

1年生に楽しんで応援してもらうためにはどうすればよいかを考えていました。盛り上がる応援は繰り返すように工夫しましたよ。

白団副団長
春元 雛美さん(本庄中3年)

熱弁! 3分1本勝負!



中山桃さんは「Rice Harvesting」と題してスピーチ

東諸県郡英語暗唱・弁論大会
9月20日、町農村環境改善センターで、東諸県郡英語暗唱・弁論大会が行われました。暗唱の部に14人、弁論の部に5人が出場し、それぞれ練習の成果を十二分に発揮していました。

暗唱の部では山岡春陽さん(木脇中1年)が3位に、弁論の部では中山桃さん(木脇中3年)が2位に入賞しました。おめでとうございます!



小学校の英語の授業のとき、みんなの前で英語を話すのが楽しくて、この大会も自分から立候補して出場しました。夏休みは毎日練習しましたよ。また来年も挑戦したいです!

「A Little Prince」を暗唱
上級生もいる中、唯一1年生で入賞した
山岡 春陽さん

菊の明るいイメージ定着を



重陽の節句に菊の花束を贈呈
9月6日、国富町花き振興研究会（門前出光会長、22人）の皆さんが、五節句のひとつである重陽の節句（9月9日）に合わせて役場を訪れ、町長らに菊の花束を贈呈しました。門前会長は「菊は葬式などで使用され暗いイメージがあるが、実は不老長寿を祝うための明るいイメージの花。菊の良いイメージが浸透するまで、この活動を継続していきたい」と力強く話していました。

台風なんか吹っ飛ばせ!



23th HOCKEY STOCK MUSIC FESTIVAL
9月7～8日の2日間、法華嶽公園の特設会場で野外音楽ライブ「ホッケーストックミュージックフェスティバル」（実行委主催）が開催されました。直前に発生した台風13号の行方が心配されましたが、天気も何とか持ちこたえ、参加者や観客らは、食べたり飲んだり歌ったりしながら、思い思いに音楽と法華嶽公園の自然を楽しんでいました。



結成4年目になります。ホッケーストックに参加するのは初めて。アカペラで国富の自然とふるさとの懐かしさを表現しました。

唯一町内から出演したグループ
くにとみハーモニーの代表を務める
津曲 真由美さん〔仲町〕



演奏の合間にはフォークダンスや参加型のライブペインティングなど、来場者を楽しませる演出がたくさん!

本庄高校

あなたは宮崎県立本庄高等学校（以下、本庄高校）にどんな印象を持っているでしょうか。もし「普通科」の高校だと思っていたらそれは遠い過去の話。本庄高校は18年も前に「総合学科」の高校になっています。

そんな本庄高校が令和2年度から生まれ変わります。まずは制服のデザインが一新。県内の公立高校として初めて「選べる制服」が導入されます。もちろん外見だけではありません。学習の中身も変わります。定員を減らし、少人数のスケールメリットを生かした教育をより強化。一人一人の個性を見つけ出し、磨き上げ「地元で活躍し、地元をリードする人材」の育成を目指します。

高校生が自分の生き方や未来（キャリアデザイン）を考える上で、こんなに生徒に寄り添える学校が他にあるでしょうか。国富町に本庄高校があつてなんてラッキーなんじゃないでしょうか。



山内 瑠土亜さん
普通系列2年次
(本庄中)

藤山 侑樹さん
商業系列3年次
(木脇中)

押川 海斗さん
普通系列3年次
(綾中)

加納 七星さん
生活文化系列3年次
(本庄中)

小田 莉々華さん
商業系列3年次
(木脇中)

武田 桃華さん
生活文化系列3年次
(本庄中)

7月25日のオープンスクールでお披露目された新制服。夏服スタイルは着心地の良いポロシャツとなり、アイロンも不要になりました。合服スタイルはおしゃれなニットベストで気温に合わせて調節が可能。ボトムはスカートとスラックスを選べます。寒さやスカートが苦手な人、アクティブに動き回りたい人はスラックスをおすすめ。そして、スクールカラーのエンジ色が目を引く冬服スタイル。襟に施されたステッチや高校のイニシャルをあしらった胸のエンブレムとボタンが高級感と上品さを醸し出しています。

総

合

学

科

18年前に設置された学科

国語、数学などの共通科目を中心に学ぶのが「普通科」、工業、商業などに関する専門科目を中心に学ぶのが「専門学科」、そして将来の進路を考え、共通・専門の幅広い選択科目の中から自分で科目を選択し学ぶのが「総合学科」です。

総合学科は、平成6年に設置できるようになった以降、生徒の多様なニーズに応える魅力的な学校であることから年々増加を続け、平成28年度には全国で375校に設置されています。

本庄高校には平成13年4月の学科改編により設置され、この時から普通科の募集は終了。現在、総合学科は県内に53校ある高校のうち本庄高校、門川高校、都農高校(※1)の3校に設置されています。

時間割は自分でつくる

本庄高校では、1年次前半に総合学科の特徴であり必修科目である「産業社会と人間」で様々な体験学習や進路学習を行います。また進路がはっきりしていなくても、体験を通して自分に

何が向いているのかをじっくり考える時間があります。

そして1年次後半になると、4つの系列から1つを選びます。特徴的なのは一人一人が時間割を自分でつくることです。同じ系列のクラスメイトと同じ授業を受けるとは限りません。

また、2年次には長期間に渡る職場体験学習を教育課程に取り入れ、働くことは何か、人の役に立つことは何かを考えます。総合学科では、このようにして一人一人の夢に向かって、それぞれの道を切り拓いていきます。

脅威の県内就職率94%

3年次ではさらに学びを深めていきます。資格取得のための課外授業が行われたり、12月に行われる総合学科実践研究発表会に向け、必要があれば教室から飛び出し、地域へと学びの場を広げます。発表会は3年間の集大成。努力の分だけ達成感が味わえます。

このようにして学んだ先輩たちの県内就職率はなんと約94%(平成30年度実績)。公務員や地元の優良企業にもたくさん採用されています。

※1 都農高校は令和2年度末に閉校し、高鍋高校に再編統合されることが決まっています。

アカデミックフロンティア系列

(旧 普通系列)



少人数体制のスケールメリットと、新たな大学入試改革に対応した探究活動の学びを重視するカリキュラムで、大学・上級学校などへの進学を目指す。

資格 英語検定・漢字検定・数学検定 など

新しくなった

総合学科の4系列

令和2年度より2学期制を導入するとともに系列を充実化。1年生の後半から4系列に分かれて学びを深めます！

フードビジネス系列

(旧 食農系列)



地域の恵まれた資源を教材とし、有機農業やGAP(農業生産工程管理)について学ぶとともに、地域の食材を活かした商品開発などに取り組む。

資格 HACCP基本技能検定、日本農業技術検定 など

ビジネスイノベーション系列

(旧 商業系列)



ビジネスの諸活動について、専門的・実践的に学ぶ中でIT技術を活用し、社会の新たな価値を創造していく資質・能力を養う。

資格 販売士検定、全商の情報処理・ビジネス文書・珠算電卓の各検定1級 など

ライフデザイン系列

(旧 生活文化系列)



食物・被服・保育・福祉について、専門的・実践的に学び、健康で豊かな生活を自ら創造する力を養い、将来地域の生活関連産業に貢献できる知識や技術を総合的に学ぶ。

資格 被服製作技術検定1級、食物調理技術検定1級、秘書検定3級、介護職員初任者研修 など

元氣そうやね〜



先輩の声

中学校で将来の夢が決まっていなくても本庄高校ならきっとやりたいことが見つかります！

今でも覚えているのは、堀田さんが3年次の夏に突然「自動車の整備士になりたい」と言ったことです。それまでは、保育士を目指していると思っていたので、聞いたときは驚きました。

本校の良いところは、このようなときでも、担任と進路指導の先生がチームになって本人を応援するところです。「先生や親に言われたから」ではなく、高校生活で身に着けた「自分で決める力」を信じます。そうやって自分で決めた目標なら、多少の困難は乗り越えられるからです。

今では夢をかなえ元気に働いているようで何よりです。これからも自分の可能性をどんどん広げていってください！



堀田さんの担任を務めた黒木 譲 先生[宮丸]

がんばってますよ！



入学当初は、将来の目標が自分の中でも、まだハッキリしていなかったんです。

もともと車には興味があったのですが、それを仕事にしようとは思ってなくて…でも、半ば強制参加だった専門学校の説明会で、たまたま自動車整備士を養成する専門学校の話聞いたとき、女性も整備士として活躍していることを知りました。「あ、これだ！」と道が開けた感じがしましたね。

整備士になりたいと相談してからは、先生から専門学校のパンフレットをもらったり、オープンキャンパスを紹介されたりして、さらに目標が明確になりましたよ。

まだ入社1年目ですが、整備だけでなく接客もできるよう、先輩方を見習って頑張ります！



宮崎ダイハツ販売株式会社 整備士 堀田 遥香 さん[太田原]

地域とのつながりが本庄高校の魅力

役場に職場体験に来た



新さんと高橋さんが 富高校長にインタビュー

本校は、今年度から「コミュニティ・スクール」が推進する「コミュニティ・スクール」(※2)を設置し、「こころ」まで以上に、保護者(お父さんやお母さん)と本校が、共に「こころを育む」、子供たちの豊かな成長を促す「地域とともにある学校」を目指して進めやすくなった「コミュニティ・スクール」。

総合学科には、生徒一人一人の自分の適性能力や、今後のキャリアについて考える時間がたっぷりありますが、本校では再来年度からさらに、デュアルシステム(※3)と呼ばれる長期の職場体験も導入します。地域で働く大人たちと時間をかけて触れ合う中で、単に仕事内容を知るだけでなく、働く大人たちが、どんな思いで仕事に就き、地域に関わっているのかを、生徒たちに肌で感じてもらうことが狙いです。

また、大人と生徒が接する場を

「地域とともにある学校」を目指して進めやすくなった「コミュニティ・スクール」。

自分の適性能力や、今後のキャリアについて考える時間がたっぷりありますが、本校では再来年度からさらに、デュアルシステム(※3)と呼ばれる長期の職場体験も導入します。

また、大人と生徒が接する場を

宮崎県立本庄高等学校

校長 富高 啓順 先生 Hironobu Tomitaka

昭和61年、初任校の宮崎西高校に赴任。英語教諭として教育現場で活躍してきたほか、県教育委員会にも合計13年間勤務し、政策面からも高校教育の魅力化に携わる。平成31年4月より現職。妻は単身赴任中で、休日には小学生の子ども2人を連れて国富町内のイベントに参加するのがマイブーム。宮崎市在住56歳。

※この校長先生の「切り抜き」も職場体験に来た2人が担当しました。

百聞は一見に如かず 百見は一験に如かず

2年次のカリキュラム「職場体験」で国富町役場を体験先に選んだ現役の本庄高校生2人と、その保護者の方に聞きました。



あらた 新 孝弘さん 普通系列2年次(住吉中)
てんまる 高橋 天丸さん 普通系列2年次(本庄中)

正直なところ、公務員はパソコンと向き合っただと思っていました。しかし、国富町役場での職場体験で、仕事にもいろいろなものがあり、人とのコミュニケーションを大切にしていることが分かりました。また、異動があるので様々なことを経験できることも分かりました。(高橋さん)

職員の皆さんは、コミュニケーションをしっかり取りながら仕事をしていました。自分に足りない部分だったので、上手にできるようにしたいです。今回は総務課と税務課で職場体験しましたが、他の課のことも、もっと知りたいと思いました。(新さん)

3日間の職場体験を終えて、息子の話を聞きました。次の日に進路指導の先生のところに行って、今後の相談をするとのことでした。高校に行くのが面倒なくらい「早く仕事がしたくなった」ようです(笑)。それまでぼんやりとしていた働くという「夢」が、目の前の現実になることで、はっきりとした「目標」に変わる。そうなるとう高校生活のモチベーションも上がると思います。逆に「自分がやりたいことはこれじゃなかった」と気づき、考え直す子もいるでしょう。受け入れ先の皆さんは大変だと思いますが、職場体験は、子どもたちにとって、とても良い刺激になったと思います!



高橋天丸さんの母
高橋 由美子さん [六日町東]

本庄高校は 魅力的な学校です

7月25日に行われたオープンスクールに参加して、「本庄高校にますます行きたくなくなった」という中学生の声を紹介します。



木脇中3年
まさる 小田 大さん
好きな教科 社会(地理)
スポーツ 乗馬

3歳のいとこがいて、親戚が集まるときに遊んだりしますが、私は小さい子の面倒を見るのが好きで、将来は保育士のような仕事に就きたいと考えています。本庄高校の総合学科ライフデザイン系列では、3年次に保育の勉強ができるし、部活では剣道部が27年ぶりに復活し、1年生大会で準優勝もしたそうなので、是非剣道部に入りたいと思っています。オープンスクールでは新しい制服の発表がありました。ブレザーがとてもかわいかったし、夏場はポロシャツで涼しげなのもいいですね。教室の場所が分からず迷っていたら、高校生の先輩方が率先して声をかけてくれて、とても優しくったのが印象的でした。



木脇中3年
美咲 岩切 さん
好きな教科 音楽
スポーツ 剣道

小学校5年生の頃から、親戚の影響もあって馬術を習っています。今年は茨城国体の宮崎県代表選手にも選ばれました。将来はJRA日本中央競馬会で馬に関する仕事に就くのが夢です。県内には、馬術部のある高校が3校ありますが、本庄高校は元JRA職員の松田靖久先生がいっぱいいます。今年も全国大会に出場した実力校なので、是非本庄高校に進学し、先輩方と一緒に全国大会で優勝を狙いたいと思っています。オープンスクールで、新しい制服を見ましたが、ポロシャツはアイロンをかけなくてよいし、涼しそうなのでいいですね!

部活もガバァ!



※一部の部活動キャプテンに集ってもらいました。本庄高校には現在12の運動部と7つの文化部があります。

本庄高校は部活動も大変盛んです。今年度だけでも、フェンシング部と馬術部は全国大会に出場し、剣道部は県内の1年生大会で準優勝。放送部員は全国高校文化祭で宮崎県チームの一員として最優秀賞を獲得するなど輝かしい成績を収めています。10月6日には、中学校全学年を対象とした、県内の高校でも初めてとなる部活動に特化した体験入学も行います。

まずは知ることから

国富町はもちろん、東諸郡郡に一つしかない高校、本庄高校。町内外から毎日たくさん生徒たちが通い、学び、国富に活気をもたらしてくれています。もしも本庄高校が無くなったとしたら... 少子化や学区制の廃止により、県内でも、すでに閉校したり閉校が決まったりしている高校もあります。県内の高校を取り巻く環境は大きな転換期にあると言えるでしょう。

このような中、国富町と宮崎市、綾町が中心となって「本庄高校魅力化推進協議会」が設置されました。本庄高校がより魅力ある高校になることは、地域がより魅力ある地域になることと同じです。同協議会では、すでに県知事などへの存続要望活動や、近隣の中学校12校へのPR活動など、本庄高校の活動を本格化させています。

私たちにできることは何でしょうか。本庄高校は一人一人の未来を描ける「総合学科」の学校です。まずは、本庄高校の「今」を知ることから始まるのかもしれない。

10月20日はいちがいし祭(文化祭)、12月6日は総合学科実践発表会開催されます。詳しくは本庄高校のホームページをご覧ください。

新しい Honjo!

本庄高校のパンフレットが完成しました。ここでは紹介できなかった魅力がぎゅっ! 各中学校で生徒に配布されるほか、10月中旬以降は特設サイトでもご覧いただけます。

特設サイト QRコード

本庄高校HP QRコード

フェンシング部主将、インターハイ出場
田島 莉子さん
食農系列2年次(宮崎東中)

中学校時代は陸上をやっていた、フェンシングを始めたのは高校に入ってからです。大学時代に日本一になった永田峻先生が丁寧に指導してくれるので、是非一度体験してみてください。瞬発力に自信がある人は、十分インターハイ出場を目指せると思いますよ!



ユネスコ部 部長
奥島 心さん(写真左)
商業系列2年次(木脇中)

町内外のイベントにボランティアとして参加したり、校内に設置している回収箱でペットボトルのキャップを集め、きれいに洗って乾かして、ワクチン支援を行っています。とても地道な作業ですが、みんなできるとりとても面白い話しながら取り組む時間は楽しいですよ。



写真右は副部長の横山まどかさん普通系列2年次(綾中)

本庄小学校3年生の弟の風吹くんも本庄サッカースポーツ少年団でプレーしている。「誰よりも闘うサッカー選手になりたい」と兄の背中を追う。



親子でつかんだ金メダル
全国中学校サッカー大会で優勝した

中村 伊吹^{いぶき}さん(日章学園中3年)
中村 匡彦^{まさひこ}さん(44) [十日町西]

今年8月に奈良県で行われた第50回大会では、日章学園が2連覇、4度目の優勝を飾った。伊吹さんは、5試合全てに左サイドバックとして先発出場し、うち4試合でフル出場と全国制覇に大きく貢献した。



キラリ☆くにとみ 出会い隊

42

生 まれて初めてもらったおもちゃがサッカーボールだったという中村伊吹さん。サッカー好きの父匡彦さんの勧めもあって、小学校1年生の頃に本庄サッカースポーツ少年団に入った。ブラジル代表のネイマール選手のプレーに魅せられてプロを意識し始め、6年生の夏に、サッカー強豪校の日章学園中学へ進学する道を選んだ。

中学校へは片道約15kmの道のりをトレーニングを兼ねて毎日自転車を通う。部活の後には仲間と自主トレをし、仲間が帰ると一人で走り込む。家に帰るのには21時頃ごろ。夕食は食事トレーニングで丼茶碗3杯を平らげ、入浴後のストレッチと体幹トレーニン

グは、身体づくりとけが防止のため、小学校4年生のころから毎日続けてきた。すさまじいほどの努力の積み重ねでつかんだ日本一の栄冠だが、両親への感謝の気持ちも忘れない。サッカー好きだが未経験という父が、休日になると自主トレやランニングに付き合ってくれるし、母は毎日身体づくりのことを考

えておいしい料理を作ってくれるからだ。匡彦さんも「親として口で言うのは簡単。でも伊吹がやるからには、自分も同じように苦しい思いをしよう」そんな気持ちでやってきたという。だから伊吹さんも、遠征試合後の車内で行われる「反省会」では、父からのアドバイスに素直に向き合えた。

来年はもちろん日章学園高等学校に進学予定だ。まずは、レギュラーの座を獲得することから始まるが、課題となる「球際の強さ」を身に付けることができれば勝機はあるという。夢をつかむまで中村親子の挑戦は続く。

～クニトミのお宝発見伝～ Discover KUNITOMI on Instagram

写真共有アプリ Instagram (インスタグラム) に投稿された写真の中から、国富の魅力発見につながるようなものを、投稿者の了解を得てご紹介！皆さんも国富に関連する写真にハッシュタグ「#国富とme」をつけて投稿してみませんか？



gontakashiito09 さん
塚原橋



yumiko0600 さん
高校生のお弁当



rltetnal_2 さん
宮王丸田園地帯

#国富とme でタグ付けされた国富関連の写真は、9月25日の時点でなんと **5,490**件！
これらの写真は、アプリをインストールしていなくても、いつでもどなたでも最新のものをご覧いただけます。
「国富とme」で検索するか、右のQRコードを読み取って、是非国富の「今」をご覧ください！



※撮影や投稿はルールやマナーを守って行いましょう。
※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担となります。